



今日より明日へⅡ



長い長い2学期おつかれさま、明日から、冬休み！家族と良いお年を。

長かった2学期も今日で終わりました。明日からは、冬休みです。夜更かしや、食べ過ぎなどに注意しながら、また、事件や事故に巻き込まれないように安全に楽しい冬休みを迎えてください。

そして、年が明けると新しい一年がスタートします。学校は3学期になり、まとめの大事な時期を迎えます。どうか、家族との良き思い出をたくさん作り、楽しい年末年始をお過ごしください。良いお年を。

1月6日(火)が3学期のスタートです。1年の初めの日に「子ども達の健康とねばり強く成長していくよう」に願いを込めて、もちつき大会を実施します。時間があれば保護者のみなさまもご参加ください。

ありがとう集会(幼稚園児と記念撮影)



音楽部 国頭地区退職校長会より「善行児童生表彰(地域貢献賞)」受賞

村長・役場への表敬訪問・演奏会

2学期 勉強やたくさんの行事



わしたショップ梅田店東村アピール



修学旅行(京都市内)

中3修学旅行では、今年初めて、わしたショップ梅田店において、東村アピールを実施しました。

バイオリニスト竜馬さんやSHOGENさん、アスリート派遣授業で大嶺さん、南米子弟交流などたくさんの方が来校しました。



バイオリニスト 竜馬さん来校



ペンキアート SHOGENさん来校



アスリート派遣授業 大嶺さん(ソフトボール)



南米子弟研修生との交流会



持久走大会(小1)



はじめての持久走大会(幼稚園生)

勉強に運動にこの2学期間、子ども達は元気いっぱい活動しました。

音楽部クリスマスコンサート

12月22日(月)夕方、音楽部の皆さんのがサプライズで、今年もクリスマスミニコンサートを実施しました。

中庭もきれいでライトアップされ、素敵な音楽を奏でてくれてありがとうございました。これからも活動頑張って下さい。

